
 
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung - bei Enthaltung des Vertreters 
der LINKEN - des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz am 15.11.2013. Er teilte zudem mit, 
dass am Mittwoch, dem 11.12.2013 eine erneute Beratung über eine Vereinbarung im 
Landesumweltministerium stattfinde. Von Seiten des Kreises gebe es hier keine Probleme, 
allerdings seien zwischen VVS und Umweltministerium noch einige Fragen zu klären. Man 
werde gegebenenfalls nochmals im Kreistag am 12.12.2013 berichten. 
 


